

KO-TANGさんがリモートで指導のもと
ヒップホップダンスの技を磨く

Kewl Top G

町観光物産PR大使のヒップホップダンサー・KO-TANG^{【コータング】}さんが指導を行うダンス教室「Kewl Top G^{【トッジー】}」の活動が本年4月から始まっています。
今月号では、その活動の様子などを紹介します。

五城目と東京を中継でつなぎ 画面越しにダンスを指導

幼稚園年長から中学校3年までが所属し、アメリカ発祥のヒップホップダンス^{【ヒップホップ】}に打ち込むKewl Top Gの皆さん。町出身のヒップホップダンサーのKO-TANGさんが、町地域活性化支援センター体育館に設置したスクリーンを通じ、画面越しに指導を行います。

「以前から何かしらの形で五城目でダンスを教えたいと思っていたところに、『オンラインでダンス教室をやってみないか』というお話をいただき、『町のためなら』と二つ返

事で快諾しました。私が現役のうちにダンスを教えるなら今しかないと感じていたのも大きいです」

と、KO-TANGさんは話します。以来、KO-TANGさんと親交のある齊藤幸作さん（63歳・雀館）が教室の設立に尽力。保護者と相談しながら、練習会場の確保や運営の方法などの準備を進め、本年4月から本格的な活動が始まりました。

「東京を拠点に活動するKO-TANGさんが、コロナ禍でなかなか五城目へ足を運ぶことができないという状況を逆手に取ったことで、この形式でのダンス教室が実現しまし



幼稚園年長から中学3年までの20人が所属する「Kewl Top G」。町地域活性化支援センターの入居企業が協賛のもと、同施設体育館を会場に、週1回、ヒップホップダンスの練習に励んでいます。

コータング KO-TANG さん

ヒップホップダンサー・Kewl Top G 講師



以前からKO-TANGさんにダンスを教わっていた加賀谷響さん^{【カガヤヒビキ】}（御所野学院中3年）が、サポート役として細かい動きなどを丁寧に指導します。



東京と中継でつないだ画面でKO-TANGさんの動きを見ながら、ダンスの練習が進みます。



富津内出身のヒップホップダンサー。本名は伊藤恒太、1985年生まれ。実家は滑多羅温泉。数々のコンテストや全国規模のダンスバトルでの優勝経験を持ち、嵐、KAT-TUN、綾香、東方神起、平井大など様々なアーティストの振り付けや演出、バックダンサーを務める。2019年のマイケルジャクソン追悼イベントでは、マイケル役に抜擢されトリビュート公演に参加。2018年、2019年のきやどっこまつりのステージイベントでは、ダンスパフォーマンスを披露。また、インストラクターとしてavexのダンス講師を務め、未来のダンサーの教育や育成に力を注いでいる。2020年4月には町観光物産PR大使に就任。

た。子どもたちはみんな熱心で、上達がとても早いです」

と、子どもたちの成長ぶりに目を細める齊藤さん。中学校の部活動に所属しながらも練習に励む館岡実央さん、石井心音さん（ともに五一中2年）は、「もっとうまくなって本格的な舞台でダンスを披露したい」と、目標を持ちながら練習に取り組み、技を磨きます。

また、齊藤さんはきやどっこまつり実行委員会でイベント部長を務めていることもあり、「ここで練習を重ねた子どもたちが、いつかきやどっこまつりの舞台でダンスを披露する姿を見たい」と、期待を寄せながら練習を見守っています。

ヒップホップダンスを通じて 五城目を全国へ発信

教室名となっている「Kewl Top G」の由来は、「Kewl」が「cool」を意味する「cool」の俗語、「Top」は頂点、「G」は栄光の「Glory」や五城目（Gojome）などの頭文字からとったもので、「五城目から頂点を目指す人材を育てる」という思いが込められています。

「五城目の子どもたちの可能性を感じています。そういった子どもたちの才能を伸ばしていきたいと思っているのと、みんながダンスを通じて自分に自信を持ち、ダンスだけでなく日常生活の様々な場面で自分を表現する力を身につけてほしい」

「Kewl Top G」のメンバーを募集中!

「kewl top G」は初心者向けのヒップホップダンス教室で、町出身のヒップホップダンサー・KO-TANGさんがリモートで指導を行います。見学も可能ですので、興味のある方は事前に下記までご連絡ください。大人の参加も歓迎です。

- ▶ 練習日 毎週日曜日 午後4時～午後5時30分
- ▶ 会場 町地域活性化支援センター 体育館
- ▶ 料金 1回につき1,000円（当日徴収します）
- ▶ 問い合わせ先 ko.1701wsdnc@gmail.com

そう話すKO-TANGさんは、ダンスの技術だけでなく、人間的にも大きく成長してほしいという思いを込めて指導にあたっています。また、ヒップホップダンサーであり、町観光物産PR大使を務める自身にしかできないことを成し遂げたいという思いも抱きます。

「この教室を起点に、五城目にヒップホップダンスの文化を根付かせたい。そして、五城目でダンスのイベントを開催し、全国に向けて『五城目はこんなにすごいところだ』と、ダンスを通じて五城目を広く発信するのが目標です」

ふるさとへの思いを原動力に、KO-TANGさんのさらなる挑戦は続きます。

(注)ヒップホップダンス

ヒップホップや、R&B(リズムアンドブルース)の歌詞や曲にのせて、独自の感性、イメージで表現するダンススタイルのこと。